

La exposición fotográfica “Me gustan los tipos” de Leticia de Santos Olmos en el Museo de la Ciudad

Fecha de publicación: 21/12/2016 00:00

Descripción:

- **El proyecto expositivo "Me gustan los tipos" nace del deseo de hacer de la tipografía un arte para todos los públicos.**



Leticia de Santos Olmos expone en el Museo de la Ciudad la muestra "Me gustan los tipos" hasta el 8 de enero de 2017. Leticia de Santos Olmos (1983) se ha formado como diseñadora gráfica y trabaja en la Universidad Complutense de Madrid, en el Departamento de Producción de Ediciones Complutense, trabajo que compagina con sus otras dos grandes pasiones: la tipografía y la fotografía. A través de este proyecto da rienda a su creatividad y pretende ponerla al alcance de todo el público.

La comunicación impresa está repleta de tipografía, desde la unidad mínima (una letra) hasta párrafos que forman páginas llenas de texto. Las palabras expresan ideas, sentimientos y anhelos; crean lenguajes, idiomas y culturas; en definitiva forman parte de nuestra vida, nos pertenecen y nosotros a ellas, ¿qué ocurriría si Gutenberg no hubiera inventado la imprenta en 1455? Gracias a ella, los libros y la lectura dejaron de formar parte solo de la élite para llegar a un público general, y consiguieron, de esta manera, que todos tuvieran acceso a la cultura.

Actualmente vivimos una época de transición (o convivencia) entre los medios impresos y los digitales, el diseño gráfico está en nuestra vida diaria, vemos carteles por las calles, logotipos en las tiendas, marcas de ropa, leemos libros impresos, diarios, en todo hay diseño, y en el diseño gráfico siempre hay tipografía.

Por lo tanto, en este proyecto se pretende mostrar una visión diferente, un giro en el que se muestran fragmentos de palabras, letras, logotipos, y frases que han sido encontradas en contenedores, señales de tráfico, paredes, etc. La tipografía forma parte de nuestra vida ¿por qué dejar que pase desapercibida?